

Fundación Repsol premia a un proyecto de la Cátedra - El Mundo Castellón al Día - 21/09/2015

Fundación Repsol premia a un proyecto de la Cátedra

VILA-REAL

Antonio Martínez, miembro de la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real y cofundador de la empresa Kerionics S.L., junto a José Manuel Serra i Vicente B. Vert, investigadores valencianos del Instituto de Tecnología Química de la Universitat Politècnica de València, han sido galardonados en la cuarta edición del Fondo de Emprendedores Repsol, destacando por su elevado nivel de calidad e innovación. El equipo, que se completa con Clara Fornés y Vicente Albert, será así uno de los cuatro proyectos que recibirán hasta 288.000 euros durante dos años en su proceso de incubación en el Centro de Tecnología Repsol.

Las iniciativas vencedoras han resultado elegidas entre más de 280 propuestas tras superar un exhaustivo proceso de evaluación y selección. El pasado mes de julio se realizó una primera selección en la que 15 propuestas quedaron finalistas y como novedad en esta edición, se incorporaron a un proceso de preincubación de dos meses, tras el que se han seleccionado a los mejores proyectos e ideas.

Los proyectos que inician ahora su proceso de incubación recibirán un apoyo económico de hasta 288.000 euros durante un máximo de dos años y las ideas recibirán 24.000 euros durante un año para su maduración. Además, contarán con un equipo de tutores, asesoramiento técnico y legal y una formación adecuada a sus necesidades específicas, así como un espacio de trabajo propio en el Centro de Tecnología Repsol